



## MANIFIESTO DIA INTERNACIONAL DEL ORGULLO LGTBIQ+ 2024

Universidad de Valladolid

28 de junio de 2024

En el Día Internacional del Orgullo LGTBIQ+, la Universidad de Valladolid es consciente de las desigualdades sociales que aún existen en nuestro país por razón de orientación sexual, identidad o expresión de género y características sexuales, y por lo tanto reivindica la equidad para todas las personas.

La Universidad, como agente social clave, está comprometida con la promoción de avances sociales que repercutan en mejoras del bienestar y de la convivencia ciudadana y, en general, en la tarea de hacer una sociedad más justa, eliminando criterios discriminatorios, que también ocurren en nuestro ámbito y que debemos desterrar.

Las personas pertenecientes al colectivo LGTBIQ+ todavía experimentan y han de convivir con numerosos prejuicios sociales. Como miembros de la sociedad y del sistema universitario en particular, compartimos y nos comprometemos con la consecución del objetivo de una inclusión efectiva y plena de cada una de las personas integrantes de la ciudadanía de la que somos parte, con independencia de identidad o expresión de género, características u orientación sexuales. Como instituciones responsables de generar conocimiento científico a través de la investigación y de hacerlo llegar a la sociedad a través de la docencia y de la transferencia, somos responsables también de visibilizar esos prejuicios que se transforman en desigualdades.

Por ello, desde la Universidad de Valladolid se están dando pasos firmes entre los que destaca la pertenencia a la Red de Universidades por la Diversidad, de la que forman parte 41 universidades públicas que trabajamos en colaboración para conseguir de una manera efectiva que en el ámbito universitario avancemos en pro de una Universidad más justa y que la diversidad sea motivo de enriquecimiento, no de confrontación.

También en este curso académico hemos aprobado la adaptación normativa del protocolo para el cambio de nombre de las personas trans e intersexuales en la Uva y se está trabajando para la incorporación del acoso por orientación e identidad sexual, dentro del protocolo general contra el acoso en la UVa.

Todos estos pequeños hitos, manifiestan un compromiso real de la UVa que en un día conmemorativo como hoy queremos públicamente reconocer.